



**5 février 2025**

## **Pierre Audétat est lauréat du prix des Amis de l'EJMA 2025**

L'association des Amis de l'EJMA attribue son prix 2025 à un musicien d'exception, acteur pionnier de la scène des musiques actuelles en Suisse : Pierre Audétat.

Enfant, Pierre Audétat découvre le piano et le jazz. Le Vaudois se forme à la Swiss Jazz School de Bern puis à l'EJMA. Au sein de l'École de Jazz et de Musique Actuelle de Lausanne, le jeune pianiste expérimente de nouveaux horizons. Jazz, soul, punk, hip hop : le musicien touche à tout et découvre l'échantillonneur (sampler) au début des années 90. C'est le grand saut dans l'ère électro, dont Pierre Audétat est un artiste marquant.

Pierre Audétat c'est aussi : Piano Seven, Silent Majority, Stade, de nombreuses collaborations artistiques, des compositions et des dizaines de projets originaux et virtuoses. Il a également reçu le Prix suisse de musique en 2018.

Le comité des Amis de l'EJMA est fier de remettre ce prix en récompense d'une carrière inspirante et novatrice. Cette récompense est dotée d'un montant de 2000.-.

La remise du prix a lieu **mardi 11 février 2025 à 19h dans l'Atrium de l'EJMA** en présence de l'artiste et sera suivie d'une performance musicale et d'un apéritif offert par l'association.

La célébration est ouverte au public, dans la limite des places disponibles, sur inscription à l'adresse [info@ejma.ch](mailto:info@ejma.ch), avant le samedi 8 février 2025.

Le Prix alumni des Amis de l'EJMA est attribué une année sur deux, en alternance avec le concours. Celui-ci récompense - sur candidature - une réalisation ou un projet en lien avec l'EJMA qui innove dans l'enseignement de la musique, qui tisse des liens entre les musiciens ou une création musicale qui met en lien le monde, la musique et soi.

L'association des Amis de l'EJMA a été créée en 2019 pour soutenir l'innovation dans l'enseignement du jazz et des musiques actuelles.

<https://www.amisejma.ch/>

[info@amisejma.ch](mailto:info@amisejma.ch)